



Der Turnverband Aggertal Oberberg e.V. wird unterstützt von der Volksbank Oberberg eG

Wandertag des Turnverbandes Aggertal Oberberg beim TUS 06 Waldbröl

Am Sonntag, dem 17. September war im Oberbergischen viel los. Unter den Angeboten war auch der traditionelle Erlebniswandertag des Turnverbandes Aggertal- Oberberg. Das Wetter war fürs Wandern optimal. Bei milden Temperaturen lachte die Sonne und so konnten die Wanderer frohen Mutes auf die hervorragend ausgezeichneten Wanderrouen gehen. Die beiden ausgewählten Strecken boten reichlich Abwechslung und mit dem ein oder anderen Anstieg auch die richtige Dosis an Herausforderung. Für die Mühe wurde man auf dem Panoramaweg mit phantastischer Weitsicht und an den Versorgungsstationen mit freundlichem Getränkeservice und Apfelstückchen belohnt. Der ausrichtende TuS 06 Waldbröl erwartete die Wanderer dann mit gegrillten Würstchen und einem reichhaltigem Kuchenbuffet am Start-/Zielort der Heidberghalle. Zu den kulinarischen Genüssen sorgte dann der Vorsitzende Eberhard Conrad mit seiner Kapelle „Bröl-River-Side-Strompers“ auch noch für musikalische Unterhaltung, die sehr gut ankam. Zur Siegerehrung waren dann alle Wanderer wieder im Lande. Den Wanderpokal überreichte die stellvertretende Landrätin Ursula Mahler erneut dem SSV Nümbrecht, der mit 29 Wanderern die meisten Aktiven mitbrachte. In ihrem kurzen Grußwort stellte sie die Wichtigkeit der ehrenamtlichen Arbeit heraus und unterstrich dieses mit ihrem Dank an die vielen Helfer des ausrichtenden Vereins. Der Stadtrat Ulrich Domke begrüßte in Vertretung des Bürgermeisters die Wanderer und freute sich darüber, dass der Verband dieses Jahr einem Verein seines Kreises die Ausrichtung übertragen hatte. Und Achim Krumme als Vertreter unseres Sponsors der Volksbank übergab den Erinnerungsteller an Eberhard Conrad, den 1. Vorsitzenden des ausrichtenden Vereins. TVAO Vorstand Caroline Rothe überreichte den Jugendpokal an die jugendlichen Teilnehmer des TUS Waldbröl. Mit dem ersten Regenschauer gegen 14.00 Uhr klang eine erfolgreiche Veranstaltung aus. Die Vorstände des Turnverbandes Aggertal-Oberberg bedanken sich an dieser Stelle herzlich bei allen Wanderern und den aktiven Helfern des TUS Waldbröl und hoffen, sie alle im nächsten Jahr wieder zu sehen. Und bringen sie gerne ihre Familien und Freunde mit.

Christiane Wernecke